



Förderverein

Seit 2002 gibt es einen Förderverein, der die Schule vielfältig unterstützt.

Er verfolgt insbesondere folgende Ziele:

Materielle und immaterielle Förderung der Zusammenarbeit zwischen Eltern und Schule in der Schulgemeinde

- Förderung von bildenden Schulveranstaltungen und Arbeitsgemeinschaften: So wird z.B. für interessierte Kinder des 3. und 4. Jahrgangs als Zusatzangebot eine Stunde „Französisch“ pro Woche angeboten. Dadurch kann die Teilnahme an einem Austausch mit Nottulns Partnergemeinde St. Amand Montrond in Frankreich ermöglicht werden.
- Unterstützung bedürftiger Schüler in besonderen Härtefällen

Die finanzielle Unterstützung half u. a. bei:

- der Schulhofgestaltung, ganz neu: der Niedrigseilgarten und der Schulgarten
- der Anschaffung und Aufstockung des Pausenspielzeugs für jede Klasse sowie von Experimentierkästen für den Sachunterricht,
- der Einrichtung der Leseoase und der Anschaffung von Büchern,
- vielfältige Theaterangebote, Zirkusprojekte, Ausflüge sowie vieles mehr ...

Damit der Förderverein auch in Zukunft so erfolgreich arbeiten kann, sind neue Mitglieder (auch aktive) immer herzlich willkommen.

Vorstand/1. Vorsitzende: Frau Kathrin Reher

St. Marienschule Appelhülsen Kath. Grundschule der Gemeinde Nottuln Schulstraße 7 - 48301 Nottuln

Telefon 0 25 09 / 430

FAX 0 25 09 / 99 43 32

E-Mail sekretariat@marienschule-appelhuelsen.de

Internet www.marienschule-appelhuelsen.de

Schulleiterin: Angelika Wiedau-Gottwald

Schulsekretärin: Anja Lau

Hausmeister: Konstantin Brant

Bürozeiten

Mo, Mi, Fr: ca. 8.15 Uhr bis 12.15 Uhr

Unterrichtszeiten

| | | | |
|------------|-------|-----|-----------|
| 1. Stunde: | 7.55 | bis | 8.40 Uhr |
| 2. Stunde: | 8.45 | bis | 9.30 Uhr |
| 3. Stunde: | 10.00 | bis | 10.45 Uhr |
| 4. Stunde: | 10.50 | bis | 11.35 Uhr |
| 5. Stunde: | 11.50 | bis | 12.35 Uhr |
| 6. Stunde: | 12.40 | bis | 13.25 Uhr |



St. Marienschule Appelhülsen

Kath. Grundschule der Gemeinde Nottuln



Stand: September 2021

Wissenswertes in Kürze:

Die **St. Marienschule** liegt im Ortsteil Appelhülsen der Gemeinde Nottuln, Kreis Coesfeld, im Herzen des Münsterlandes.

Zurzeit besuchen 165 Schüler/innen in 8 Klassen unsere Schule.

Die Marienschule ist eine katholische Grundschule, an der alle Kinder konfessionsunabhängig aufgenommen werden.

Es wird konfessionell-kooperativer Religionsunterricht erteilt. Zu beiden Kirchen bestehen gute Beziehungen, die Gottesdienste werden i. d. R. ökumenisch abgehalten.

Die Schule verfügt über eine gute Ausstattung an Fachräumen (Leseoase, Werkraum, Mehrzweck-/Musikraum, Computerraum, teilweise neue OGS Räume), eine gute mediale Ausstattung, eine eigene Turnhalle und eine Gymnastikhalle. Es gibt eine große Pausenhalle für Regentage. In den letzten Jahren haben wir die unterschiedlichsten Lern- und Anschauungsmaterialien für den Unterricht angeschafft, die sowohl die individuelle Förderung als auch selbstständiges Lernen im Blick haben. Wenn möglich bieten wir für verschiedene Fächer Förder- und Forderunterricht an.

Einen Schwerpunkt im sportlichen Bereich nimmt, wenn möglich, der Schwimmunterricht ein, so dass bis zum Ende der Klasse 3 nahezu alle Kinder schwimmen können.

Wiederkehrende Projekte in unserer schulischen Arbeit sind u. a. Theateraufführungen zu verschiedenen Gelegenheiten, die Teilnahme an den Bundesjugendspielen, das Zeitungsprojekt der Westfälischen Nachrichten, Selbstbehauptungskurse, „Mein Körper gehört mir“

(Präventivprojekt gegen sexuellen Missbrauch und zur Stärkung des Selbstbewusstseins), Vorleseaktionen, Nutzung der internetbasierten Plattform zur Leseförderung „Antolin“ und die Teilnahme an verschiedenen Forschungsprojekten der Uni Münster z.B. Quop, im Bereich Sachunterricht, Mathematik und Lesekompetenz.

Aktuell wurden wir im Februar 2020 als „Schule der Zukunft“ mit unserem Projekt „Gesund und fit“ zertifiziert.

Aber auch Klassenfeste, Schulfeste, die Teilnahme an unterschiedlichen, interessanten AGs oder Projektwochen einzelner Klassen bzw. mit allen Kindern der Schule, bereichern die Grundschulzeit, sofern Corona es zulässt.

Durch die enge Zusammenarbeit mit den Kindergärten in Appelhülsen und den weiterführenden Schulen in Nottuln ist ein gut begleiteter Wechsel von einer Institution in die nächste gewährleistet.

Bei der Anmeldung der Schulneulinge im November und ggf. bei gemeinsamen Gesprächen in der KiTa machen wir uns ein Bild von dem Entwicklungsstand der Kinder, um den Eltern aufzuzeigen, welche Bereiche bei ihrem Kind für einen guten Schulstart noch gefördert werden sollten.

Wichtiger Hinweis

Aktuelle Informationen finden Sie auf unserer Homepage

www.marienschule-appelhuelsen.de

Betreuung nach Schulschluss

Seit dem 01. August 2018 sind wir eine offene Ganztagschule und nutzen seit September 2020 zusätzlich zu den Räumen in der Marienschule die „Gelbe Villa“.

Der Verein „Pippi Langstrumpf e.V.“ übernimmt als Trägerverein alle Betreuungsangebote an der Schule.

Nähere Informationen und Auskünfte erhalten Sie auf der Homepage oder telefonisch.

Pippi Langstrumpf e.V.
Niederstockumer Weg 8a

48301 Nottuln

Vertreten durch: Frau Ingrid Stange

Telefon [0 25 02/90 14 23](tel:02502901423)

E-Mail info@pippi-langstrumpf-nottuln.de

